

Caen, le 20 décembre 2023

La Normandie en fête

Quelques jours après son 50^e anniversaire, la Ligue du Sport Automobile de Normandie a eu l'immense fierté de se voir attribuer, pour la première fois de son histoire, l'organisation de la Finale de la Coupe de France des Rallyes 2025 par la Fédération Française du Sport Automobile. Après avoir savouré quelques instants cet honneur, les équipes dirigées par Pierre Ragues, Président de la Ligue du Sport Automobile de Normandie, et Jean-Claude Leforestier, le délégué de la ligue à la FFSA et le Président de l'ASACO Pays Normand, sont déjà mises au travail avec la motivation et la détermination de faire de cet événement national un rendez-vous marquant pour tous les fans de sport automobile et pour tous les Normands.

« Alors que nous allons célébrer les cinquante ans de la Ligue du Sport Automobile de Normandie tout au long de l'année 2024, nous ne pouvions pas rêver d'un meilleur cadeau ! Depuis 1984 et la création de cette fête du sport automobile amateur, la Normandie attendait cela et nous sommes fiers que notre dossier de candidature ait pu être retenu.

Nous ambitionnions l'organisation de la Finale de la Coupe de France des Rallyes en 2026 et finalement, ce sera dès ... 2025 ! Avec deux dossiers très solides dont j'étais fier, celui de Lisieux orchestré par l'ASACO Pays Normand et celui de Dieppe mené par l'ASA Pays de Dieppe, la Commission de la Coupe de France a retenu le premier cité et c'est donc au cœur du Pays d'Auge que nous nous retrouverons le troisième week-end d'Octobre 2025.

Sous la houlette du Comité d'Organisation dirigé par Jérémie Guesnet, l'ASACO Pays Normand et l'Ecurie Automobile de la Côte Fleurie seront en charge de l'organisation de cet événement mais c'est bien toute la Normandie que nous souhaitons impliquer durant les deux prochaines années pour unir nos forces et répondre à l'attente de nos instances, de nos collectivités et des passionnés de sport automobile, qu'ils soient concurrents ou spectateurs.

Tout au long de deux années qui nous mèneront jusqu'à Lisieux en Octobre 2025, nous tiendrons au courant les acteurs de cette Finale de l'avancée de la préparation et nous ne manquerons pas de diffuser des informations au fil du temps.

Au nom de toutes mes équipes, je tiens à remercier très sincèrement la Fédération Française du Sport Automobile pour sa confiance et nous sommes prêts et déterminés, tous ensemble, à relever le défi qui nous est confié pour faire de cette Finale 2025 la réussite qu'elle mérite. »
Pierre Ragues, Président de la Ligue du Sport Automobile de Normandie.